
 

 

Compte rendu de la réunion du 08/11/2022 

En visioconférence 

Présents : Christian Arnold, Marylène Clamouse, Jacques Clamouse, Claude Durand, 

François David, Guy Estopina, Frédéric Illivi, Jean-Pierre Legay, Philippe Pierrot, Bernard 

Sanchez. 

 

Ordre du jour : 

Mise au point du PPT en vue de l’Assemblée Générale du 12 novembre 2022 

La Vélocio 

Début de la réunion à 18h00. 

Le PPT a été présenté par J. Clamouse. 

Quelques légères modifications sont encore à apporter. 

C. Arnold doit « verrouiller » le Calendrier afin d’éviter lors de l’AG des discussions sans fin. 

Vérifier que le voyage itinérant des Féminines est bien inscrit (20 et 21mai 2022). 

Cette année les Commissaires aux comptes doivent être réélus. 

Jacques Guelton ne se représente pas. Le Codep le remercie pour le travail accompli. 

Bernard Balmefrezol est seul candidat déclaré à ce jour. 

Un appel à candidature sera fait lors de l’AG, ainsi que le vote. 

Jacques a précisé que le vote des clubs se déroule normalement et que le quota est déjà 

dépassé. 

La Vélocio : 

René Baldellon nous a communiqué divers devis correspondant à des solutions différentes. 

Afin que l’on puisse définir la solution retenue il lui est demandé de préparer une note de 

synthèse reprenant pour chaque proposition, son coût, ses avantages et ses inconvénients. 

 

Fin de la réunion à 19h00. 

 


